



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 241
13 de junio de 2018

La Central organiza información para el sistema SIIES

Los Consejos de Educación Superior (CES), de Evaluación, Acreditación y Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior (CEAACES) y la Secretaría de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación (SENESCYT) se encuentran implementando el nuevo SISTEMA DE INFORMACIÓN INTEGRAL DE EDUCACIÓN SUPERIOR (SIIES) para consolidar y unificar toda la información de universidades, escuelas politécnicas e institutos superiores.

Antes de esta iniciativa cada organismo contaba con un sistema de información propio; lo cual forzaba a las Instituciones de Educación Superior a cargar repetidas veces los mismos datos.

Para la actualización del nuevo SIIES, el Ceaaes solicitó a todas las universidades subir información de los años 2015, 2016, 2017 y primer semestre del 2018. De acuerdo a los plazos de tiempo establecidos, la información de los períodos académicos 2016 y 2017 se debe realizar hasta el 12 de julio.

La Universidad Central del Ecuador, para dar cumplimiento a este requerimiento, organiza el levantamiento y validación de toda la información institucional requerida. Esta iniciativa, coordinada por la Dirección de Aseguramiento de la Calidad, ha reunido a más de 10 unidades académicas y administrativas, en jornadas de trabajo para la revisión de información sobre aspectos como: Datos de estudiantes, docentes, funcionarios, becas, planificación, presupuesto, bibliotecas, publicaciones, doctorados, revistas, infraestructura, vinculación, investigación, gestión, entre otros. **C.S**

